

Wilhelmine Gräfin von Barth-Barthenheim, geborne von Löwenthal, gibt hiermit Nachricht von dem
sie höchst betrübenden Hinscheiden ihres innigst geliebten Gemahls, des Hochgeborenen Herrn

Johann Grafen von Barth - Barthenheim

Ehrenritter des souverainen Ordens des heil. Johannes von Jerusalem, k. k. wirkl. Kämmerer und Hofrath der hohen
Hofkanzlei, welcher nach einem kurzen Krankenlager und empfangenen heil. Sterbsakramenten im 63. Lebensjahre den
22. Juni 1846 um 3 Uhr Nachmittags selig in dem Herrn entschlafen ist.

Die entseelte Hülle wird Mittwoch den 24. d. M. um 4 Uhr Nachmittags in der Metropolitankirche zu
St. Stephan beigesetzt, und sodann auf dem St. Marrer Friedhofe im eigenen Grabe zur Ruhe bestattet.

Die heil. Seelenmessen werden in verschiedenen Kirchen gelesen werden.